

Los Reyes y toda la clase política elogian la trayectoria de Fontán

LUTO ▶ El que fuera primer presidente del Senado murió ayer en Madrid a los 86 años de edad ▶ Feijóo transmite el pesar de todo el pueblo gallego por su fallecimiento

A.A.G./EFE • MADRID

Los Reyes y toda la clase política se despidieron ayer del primer presidente del Senado en democracia, Antonio Fontán, entre homenajes y elogios a su contribución para la consolidación de la libertad en España.

Fontán, sevillano de nacimiento, falleció ayer en Madrid a los 86 años tras una trayectoria a caballo entre la política, el periodismo y la docencia.

Fue ministro de Administra-

ción Territorial en el Gobierno de Adolfo Suárez y presidente del Senado, pero también acaparó un amplio bagaje en el mundo académico y universitario, siendo catedrático emérito de la Universidad Complutense de Madrid y catedrático de la Universidad de Navarra.

Fontán muestra un largo periplo académico muy relacionado con el periodismo, pues obtuvo el título en la Escuela Oficial

de Madrid y ejerció la dirección del Instituto de Periodismo de la Universidad de Navarra.

El presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, expresó ayer "o pesar e tristeza" de Galicia por su muerte. Transmitió su "más sincero pésame" a la familia de fallecido, al que destacó como "un político que contribuíu en momentos decisivos da Transición por poñer a súa intelixencia a disposición do Estado".



Los Reyes, ayer, saliendo de la capilla ardiente de Antonio Fontán